

viernes 13 de noviembre de 2020

La Laguna será la sede oficial del IV Encuentro de las Ciudades Amigas de la Infancia en Canarias

Este foro de debate, este año virtual, 'reúne' a niñas, niños y adolescentes para analizar los retos que afronta la sociedad, como el desarrollo sostenible o el impacto de la crisis sanitaria



La Laguna será la sede oficial del IV Encuentro de las Ciudades Amigas de la Infancia en Canarias, un evento en el que los niños, niñas y adolescentes podrán reflexionar y aportar sus propuestas sobre los derechos de la infancia, el cumplimiento de la Agenda 2030 y los efectos que tendrá la crisis sanitaria. El Área de Bienestar Social organiza esta iniciativa, que tendrá lugar este sábado y que, debido a las circunstancias actuales, se realizará de forma virtual.

En el encuentro intervendrán, desde su respectiva ubicación y mediante videoconferencia, las y los miembros de los consejos infantiles de los siete gobiernos locales integrados en las Ciudades Amigas de la Infancia (CAI) de Canarias, que son los cabildos de Tenerife y Fuerteventura y los ayuntamientos de Los Realejos,



Puerto del Rosario, Santa Cruz de Tenerife, Santa Lucía de Tirajana y San Cristóbal de La Laguna.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explica que desde el Ayuntamiento “se ha apostado por acoger esta iniciativa al suponer una gran oportunidad para ahondar en una de nuestras principales líneas de trabajo, consistente en desarrollar políticas municipales que

verdaderamente respondan a las necesidades de la infancia”.

“Este foro supone un escenario perfecto para que los niños, niñas y adolescentes de distintos rincones de Canarias ejerzan su derecho a ser escuchados. Como vecinos y vecinas, tienen mucho que aportar para mejorar sus municipios, pero también para ayudar a afrontar las amenazas globales actuales que ponen en juego su futuro, como la pandemia mundial del covid-19 y el cambio climático”, subraya el regidor.

Por su parte, el concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, destaca que “esta importante iniciativa regional nos permite conocer el punto de vista de la infancia sobre los retos a los que nos enfrentamos como sociedad, en las Islas y en un mundo cada vez más global. Pero, sobre todo, permite generar un lugar de debate en el que tengan verdadera voz, porque sus ideas y propuestas son importantes para afrontar, desde ya, un futuro que, al fin y al cabo, será suyo”.

Además, Ascanio destaca que “nuestra población joven está muy implicada y preocupada por los asuntos actuales, como el impacto presente y futuro del covid-19 o los objetivos de desarrollo sostenible. Los niños y niñas de Canarias tienen mucho que decir y es nuestra obligación, como responsables públicos, fomentar su participación en los asuntos y medidas que les afectan, a la infancia y a toda la sociedad”.

Entre los objetivos del encuentro se incluyen apoyar las propuestas de la infancia; promover valores como la participación y el diálogo; poner de manifiesto la importancia de tomar parte y ser protagonistas de un proceso de cambio en el que niñas y niños tienen un interés y protagonismo destacado; fomentar un compromiso personal por los derechos de la infancia y promover acciones innovadoras en el ámbito local.

Unicef promueve, mediante esta iniciativa, el compromiso de los gobiernos locales con la Convención sobre los Derechos del Niño, el tratado internacional al que se sumó España en 1990, un marco jurídico que compromete a los firmantes a realizar todos los esfuerzos posibles para hacer

realidad los derechos allí recogidos para los niños y niñas. Ser Ciudad Amiga de la Infancia implica el compromiso de los gobiernos locales y sus aliados para lograr los objetivos marco de la iniciativa. Así, deberán trabajar para que cada niño y niña sea valorado, respetado y tratado justamente dentro de sus comunidades, y que sus voces se escuchen y consideren en las normativas y políticas públicas, en los presupuestos y en todas las decisiones que les afectan. Además de esforzarse para garantizar que tengan acceso a servicios esenciales de calidad, vivan en entornos seguros y limpios y que tengan la oportunidad de disfrutar de la vida familiar, el juego y el ocio.

Así, una Ciudad Amiga de la Infancia tiene, como pilares fundamentales, el diseño de políticas públicas eficaces y que promuevan los derechos recogidos en la citada Convención, la promoción de la participación infantil y adolescente, así como el impulso de alianzas entre todos los actores relacionados con la infancia en el ámbito municipal. El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna, organizadora de este IV Encuentro de Ciudades Amigas de la Infancia de Canarias, invita a la ciudadanía a seguir su desarrollo este sábado, de 10:00 a 14:00 horas, a través del siguiente enlace: <https://www.youtube.com/channel/UCifDLJQnIYVvJ5JdWGYZQZw> [<https://www.youtube.com/channel/UCifDLJQnIYVvJ5JdWGYZQZw>].